

DISCURSO

SEÑOR ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

ACTO DE DEVOLUCION DEL PABELLÓN POR ATLETAS DEL CODICADER

13 DE OCTUBRE DE 2005

QUIERO INICIAR MI INTERVENCIÓN RECONOCIENDO PÚBLICAMENTE EL ESFUERZO DE TODOS USTEDES, GRACIAS AL CUAL, EL SALVADOR ES POR SÉPTIMO AÑO CONSECUTIVO CAMPEÓN DEL DEPORTE ESTUDIANTIL CENTROAMERICANO.

COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA ME SIENTO ORGULLOSO DE RECIBIR DE NUEVO EL PABELLÓN QUE LES ENTREGUE CON MUCHA ESPERANZA A PRINCIPIOS DEL MES PASADO, PARA QUE NOS REPRESENTARAN EN LOS DÉCIMOS JUEGOS DEPORTIVOS DEL CODICADER, DE LOS CUALES FUIMOS DIGNOS ANFITRIONES Y CAMPEONES ABSOLUTOS.

CUANDO LES ENTREGUE ESTE PABELLÓN QUE HOY NOS DEVUELVEN CON GLORIA, DIJE ESTAR SEGURO DE QUE COMPETIRÍAN CON GARRA Y ENTUSIASMO. RECUERDO QUE LES PEDÍ QUE TUVIERAN EN CUENTA QUE EL SALVADOR OSTENTABA EL TÍTULO DE CAMPEÓN DE LOS JUEGOS DEL CODICADER DE LAS ÚLTIMAS SEIS EDICIONES Y QUE USTEDES TENÍAN EL RETO DE MANTENER LA CORONA.

EVIDENTEMENTE NO ME HAN FALLADO, PUESTO QUE HOY LLEGAN NUEVAMENTE A ESTA CASA PRESIDENCIAL HACIÉNDONOS SENTIR ORGULLOSOS DE QUE SEGUIMOS MANTENIENDO EL PRIVILEGIO DE SER LOS CAMPEONES REGIONALES, TITULO QUE ES HOY MAS VALIOSO YA QUE EL SALVADOR LOGRO SUPERAR INCLUSO A LA DELEGACIÓN MEXICANA.

EL SALVADOR ENTERO SE LLENÓ DE EMOCIÓN AL SABER QUE USTEDES, DE SUS TRIUNFOS ATLETAS SALVADOREÑOS, SUMANDO UN TOTAL DE 147 MEDALLAS, DE LAS CUALES 71 FUERON DE ORO, 35 PLATA Y 41 DE BRONCE, PARA DEMOSTRAR EL DOMINIO QUE SE TIENE SOBRE EL RESTO DE PAÍSES DE LA REGIÓN.



A NIVEL ESTUDIANTIL SOMOS LÍDERES EN ONCE DE LAS 14 DISCIPLINAS DEPORTIVAS QUE ESTUVIERON EN DISPUTA, LA SEGUNDA POSICIÓN, EN EL MEDALLERO GENERAL LA OCUPÓ MÉXICO, QUE SUMÓ 23 PRESEAS DE ORO, LAS MISMAS QUE OBTUVO GUATEMALA, QUE SE QUEDÓ TERCERO, PERO CON UNA MAYOR CANTIDAD DE MEDALLAS DE PLATA.

AMIGOS Y AMIGAS: COMO LO HE DICHO EN OTRAS OPORTUNIDADES LOS JUEGOS ESTUDIANTILES CENTROAMERICANOS SON PARTE MUY IMPORTANTE DEL SISTEMA DE INTEGRACIÓN REGIONAL, YA QUE A TRAVÉS DEL DEPORTE, LA ACTIVIDAD FÍSICA Y LA RECREACIÓN SE LOGRA LA CONSTRUCCIÓN Y EL MANTENIMIENTO DE LA PAZ.

QUIERO APROVECHAR PARA REFERIRME A OTRA DE LAS COMPETICIONES DEPORTIVAS REGIONALES QUE HOY ESTAN EN SUSPENSO A CAUSA DE LA EMERGENCIA QUE HEMOS VIVIDO EN EL SALVADOR Y GUATEMALA TRAS EL PASO DEL HURACÁN STAN.

COMO USTEDES SABEN, ESTAMOS ANALIZANDO CON EL GOBIERNO DE GUATEMALA LA PROPUESTA QUE HA SUGERIDO LA ORGANIZACIÓN DEPORTIVA CENTROAMÉRICA (ORDECA) PARA QUE LOS OCTAVOS JUEGOS DEPORTIVOS DE LA REGIÓN SE REALICEN EN MARZO PRÓXIMO.

RECORDEMOS QUE EN ESA FECHA EL SALVADOR ESTARÁ EN MEDIO DE UN PROCESO ELECTORAL PARA ALCALDES Y DIPUTADOS, Y POR ESE MOTIVO SE TORNA COMPLICADO SER ANFITRIONES DE DICHA JUSTA DEPORTIVA. QUIERO DECIRLES QUE JUNTO A GUATEMALA, PAÍS CON EL QUE COMPARTIMOS LA SEDE DE LOS JUEGOS, ESTAMOS ANALIZANDO TODAS LAS POSIBILIDADES PARA TENER UNA RESPUESTA DEFINITIVA ANTES DEL 15 DE NOVIEMBRE, QUE ES LA FECHA EN LA QUE DEBEMOS DAR NUESTRA RESPUESTA A ORDECA EN LA CIUDAD DE GUATEMALA.

RECORDEMOS QUE EN EL SALVADOR SOMOS BUENOS ANFITRIONES DE ESTE TIPO DE EVENTOS Y USTEDES QUERIDOS JÓVENES LO DEMOSTRARON EL MES PASADO DURANTE LOS JUEGOS DEL CODICADER.

QUIERO FELICITARLOS NUEVAMENTE POR EL TRIUNFO OBTENIDO, USTEDES HAN PUESTO NUEVAMENTE EN ALTO EL NOMBRE DE EL SALVADOR Y EN MEDIO DE LA CRISIS QUE EL



SALVADOR HA VIVIDO CON LOS HURACANES Y LA ERUPCIÓN DEL VOLCAN DE SANTA ANA, SON UN VERDADERO EJEMPLO PARA NUESTRA JUVENTUD Y UN BALSAMO EN MEDIO DE NUESTROS PROBLEMAS.

QUIERO FELICITARLOS DE VERAS POR ESTE TRIUNFO, YO DURANTE ESTE EVENTO ESTUVE EN UNA GIRA POR LOS ESTADOS UNIDOS, PRECISAMENTE CUANDO ME ENCONTRABA VIAJANDO A LAS NACIONES UNIDAS PARA PRONUNCIAR MI DISCURSO. HOY DEBERIA DE ESTAR PRESENTE EN LA CUMBRE DE PRESIDENTES DE IBEROAMERICA, QUE SE CELEBRA EN SALAMANCA, PERO ME QUEDE AQUÍ AL FRENTE DEL PAIS Y AL FRENTE DE ESTA CRISIS QUE LA VAMOS SUPERANDO POCO A POCO, RESOLVIENDO LOS PROBLEMAS Y UN TRIUNFO DEPORTIVO COMO EL QUE HOY ESTAMOS REALIZANDO, ES UN MENSAJE DE QUE EL PAIS ESTA VOLVIENDO A LA NORMALIDAD Y QUE USTEDES SON UN ORGULLO Y UN BALSAMO PAR TODOS LAS TRISTEZAS QUE HEMOS TENIDO, ESPECIALMENTE LA GENTE QUE FALLECIÓ DURANTE ESTOS DIAS DEL HURACAN STAN.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, FELICIDADES, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS, NOS SENTIMOS MUY ORGULLOSOS DE USTEDES, COMO BUENOS SALVADOREÑOS QUE HAN REPRESENTADO A LA PATRIA CUSCATLECA.

MUCHAS GRACIAS A TODOS.

